

Dringliches P O S T U L A T von Christian Schucan (FDP, Uetikon am See) und Christian Lucek (SVP, Dänikon)

betreffend Streichung Förderprogramm Wohnqualität

Der Regierungsrat wird eingeladen, für das Förderprogramm Wohnqualität, welches aus dem Flughafenfonds finanziert wird, die komplette Streichung zu prüfen.

Christian Schucan
Christian Lucek

375/2016

Begründung:

Ersteller und Vermieter von Wohnungen in der von Fluglärm belasteten Flughafenregion haben für eine gute Marktfähigkeit ihrer Immobilien ein ureigenes Interesse, sinnvolle Lärmschutzmassnahmen zu realisieren. Die Anreizwirkung des Förderprogramms Wohnqualität ist daher minim. Im Rahmen der Lü16 hat der Regierungsrat bereits beschlossen, die Fördermittel zu reduzieren. Aufgrund der geringen Anreizwirkung soll die Förderung ganz gestrichen werden.

Der Flughafenfonds selber bleibt unangetastet, vielmehr stehen die Mittel für wirksamere Massnahmen zur Verfügung.

Begründung der Dringlichkeit

Eine Streichung ist auch im Sinne der Leistungsüberprüfung 2016, woraus sich die Dringlichkeit ableitet.

B. Amacker	E. Bachmann	B. Balmer	H. Bär	A. Berger
H. Boesch	E. Bollinger	D. Bonato	A. Borer	M. Bourgeois
H. Brunner	R. Burtscher	K. Egli	M. Farner	B. Fischer
A. Franzen	B. Frey	A. Furrer	R. Fürst	A. Gantner
A. Geistlich	M. Haab	C. Hänni	J. Hofer	O. Hofmann
B. Huber	M. Hübscher	Ch. Hurter	R. Isler	A. Jäger
R. Keller	D. Kläy	P. Koller	K. Kull	J. Kündig
W. Langhard	K. Langhart	Ch. Mettler	T. Mischol	Ch. Müller
A. Müller	U. Pfister	E. Pflugshaupt	P. Preisig	H. Raths
M. Rinderknecht	M. Romer	S. Rueff	R. Scheck	S. Schmid
D. Schwab	A. Steinmann	T. Vogel	P. Vollenweider	U. Waser
T. Weber	S. Wettstein	O. Wyss	E. Zahler	M. Zuber